



Credit: Andreas Heddergott / TUM

DEUTSCH:

Es gibt wohl keinen Ort, an dem mehr jugendliche Energie, Kreativität und Wissenshunger aufeinandertreffen als bei unserer traditionellen Erstsemesterfeier! 14.000 großartige Talente starten dieses Wintersemester ihr Studium an der TUM – und ich bin begeistert von der Leidenschaft und dem Engagement, mit dem unsere neuen Mitglieder der TUM-Familie diesen spannenden Lebensabschnitt angehen.

Mir ist besonders wichtig, dass ihr die vielen Chancen erkennt und nutzt. Ein Studium an der TUM ist nicht einfach irgendein Studium. Neben wissenschaftlicher Exzellenz setzen wir auf einen breiten Bildungshorizont, der gesellschaftliche Verantwortung einbezieht. Und wir legen großen Wert auf Teamwork, interdisziplinären Austausch und die Vielfalt der Perspektiven.

Deshalb mein Appell an alle: Macht mit bei Aktivitäten außerhalb eures Fachs, sucht die Zusammenarbeit mit Studierenden anderer Schools – und nehmt euch Zeit, das Studentenleben zu genießen. Denn auch das gehört zu einem erfüllten Studium dazu!

#TUMFamilie #Erstsemester #Studium #Teamwork #Interdisziplinarität #Vielfalt #Studentenleben

ENGLISH:

There's probably no other place where more youthful energy, creativity, and hunger for knowledge come together than at our traditional Freshers' Celebration! This winter

semester, 14,000 amazing talents are starting their studies at TUM – and I'm thrilled by the passion and dedication with which the new members of our TUM family are embracing this exciting chapter in their lives.

What's especially important to me is that you recognize and seize the many opportunities available to you. Studying at TUM isn't just like studying anywhere else. In addition to academic excellence, we emphasize a broad education that incorporates social responsibility. We place great value on teamwork, interdisciplinary exchange, and diversity of perspectives.

So here's my call to action for all of you: Get involved in activities outside your own field of study, seek collaboration with students from other schools – and make time to enjoy student life. After all, that's also part of a fulfilling university experience!

#TUMFamily #Freshers #UniversityLife #Teamwork #Interdisciplinary #Diversity
#StudentLife